

Se trabaja para llegar a la meta contra el hambre: Robles

POR CARLOS LARA

ENVIADO

URUAPAN, Mich. (OEM-Infomex).- La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, subrayó que se está trabajando para alcanzar la meta planteada para finales del año de llegar a cinco y medio millones de mexicanas y mexicanos en una mejor condición alimentaria.

Indicó que cada uno de ellos tendrá una ficha técnica avalando que están recibiendo acceso a la alimentación y su condición de pobreza extrema alimentaria, "para que nada empañe este gran esfuerzo que realiza usted contra el hambre y por la alimentación del pueblo de México".

En el marco del cierre de los trabajos de la Cruzada Nacional contra el Hambre en Uruapan, Michoacán, enfatizó que "a lo largo y ancho del país se entregaron obras, se efectuaron actividades culturales y deportivas, en las que participaron, dijo, prácticamente todos los secretarios del Gabinete Presidencial, y los que forman parte de la Comisión Intersecretarial de la Cruzada.

Informó también que "más de 20 mil comités comunitarios se han movlizado en el marco del mes de la Cruzada, a excepción de los estados de Nayarit y Coahuila", por los procesos electorales en puerta.

Frente al presidente Enrique Peña

Nieto, Rosario Robles destacó que quienes están en este evento son pura gente de carne y hueso: beneficiarios de los programas sociales, de la Tarjeta Sin Hambre y de Liconsa; las beneficiarias del Seguro de Vida para Jefas de Familia, y nuestros adultos mayores; es decir, "gente que tiene hoy un beneficio, gracias a este empeño".

A su vez, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, destacó que la reconstrucción de la carretera Morelia-Pátzcuaro es una obra "en beneficio no solamente de los usuarios, sino del sistema económico del estado de Michoacán". Aseveró que contribuye a la productividad, a la competitividad y al turismo al unir "la bella ciudad de Morelia, cuyo centro histórico es patrimonio cultural de la humanidad, con el pueblo mágico de Pátzcuaro".

Manifestó que la carretera tiene 45 kilómetros totalmente renovados con señalización vertical y horizontal para la seguridad de los usuarios, así como drenajes y puentes. Durante su rehabilitación se generaron mil 110 empleos directos y poco más de cuatro mil indirectos.

Añadió que de las 83 obras que tiene a su cargo la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, ya se iniciaron 42 y que 58 quedarán concluidas este mismo año, con una inversión de once mil millones de pesos.

"Una inversión muy importante que, desde luego, reactiva la economía, el empleo, y sobre todo beneficia a los michoacanos", sostuvo.





» ROSARIO ROBLES Berlanga, secretaria de Desarrollo Social, entre otros, acompañó al Jefe del Ejecutivo, Enrique Peña Nieto en el cierre de los trabajos de la Cruzada Nacional contra el Hambre en Uruapan, Michoacán.